
Que la SHCP alista nuevos IEPS a
refrescos telefonía y televisión depana
m Se dice que el gobierno federal impulsará nuevos impuestos para
compensar el agujero fiscal que tienen las finanzas del país
¦Hay preocupación enelsectorempresarial

La televisión de paga y las telefónicas
también se verán sorprendidas

™~~ ~18deseptiembre
próximo es el lími
te que tiene la Se
cretaría de Ha
cienda para enviar
a la nueva legis

latura el paquete económico Se
cree que el gobierno recurrirá a
nuevos impuestos para compen
sar el agujero riscal

Ya Agustín Carstens habló de
un faltante de más o menos 300
mil millones de pesos derivado
de la baja recaudación y la caída
de ingresos petroleros menos re
mesas divisas turísticas y de ex
portaciones en general

Pese y a que el PRI ha reitera
do que no permitirá nuevos gra
vámenes hay preocupación en el
sector empresarial porque exis
ten altas probabilidades de que el
Ejecutivo eche mano de más Im
puestos Especiales a la Produc
ción y Servicios

Se trata de los famosos IEPS
que tanto han mermado secto
res como el tabacalero y el de be
bidas alcohólicas De hecho es
casi seguro que habrá una car
ga adicional sobre el tabaco
Considérelo

Sin embargo trascendió que
la administración calderonista
prepara más IEPS para la indus
tria refresquera lo que ya puso
en guardia a firmas como Coca
Cola que encabeza Brian Smith

y PepsiCo que comanda Paula
Santilli

Trascendió que el tributo po
dría oscilar entre tres y cinco

puntos con el objetivo de recau
dar aproximadamente unos 15 mil
millones de pesos Estamos ha
blando de absolutamente todas
las bebidas gaseosas

Más allá del grito de embote
lladores como FEMSA de José
Antonio FernándezCarvajal
Geusa de Juan Gallardo Arca de
Miguel Fernández o Contal de
Cynthia Grossman el golpe va ser
páralos eslabones más débiles

Nos referimos por ejemplo a
los productores de caña activi
dad de la que dependen millones
de personas en varios estados del
país y que tiene un ingrediente al
tamente social

Pero eso no es todo pues se
asegura que la SHCP también es
tá evaluando otro IEPS para la
industria de las telecomunicacio
nes Concretamente la telefonía
tanto fija como celular así como
la televisión de paga

Ya se imaginará la reacción
de empresas como Sky que lle
va Alex Pena propiedad de Te
levisa de Emilio Azcárraga Dish
de MVS que capitanea Joaquín
Vargas y Megacable que conduce
Enrique Yamuni

Y qué decir de Telmex y Tel

cel de Carlos Slim Iusacell de
Ricardo Salinas Pliego Movistar
que preside Francisco Gil Díaz y
Nextel que lleva Peter FOVO Va
mos a ver si ahora sí Hacienda
se atreve a tasar estos rubros

La AMIIF retoma
El tema que está resurgiendo
fuerte es el de un endurecimien
to a la protección de datos para la
industria farmacéutica Trascen
dió que coordinados por la Comi
sión Federal de Protección con
tra Riesgos Sanitarios que pre
side Miguel Ángel Toscano el
gobierno de Felipe Calderón es
tá integrando una comisión eje
cutiva para avanzar en ese tema
La presión la ejercen los gobier
nos de Estados Unidos y asocia
dos a la Unión Europea vía sus

embajadas motivadas por su
puesto por los laboratorios in
ternacionales agrupados en la
AMIIF que preside Jaime Pi
ra La comisión está conforma
da por Salud que lleva José Ángel
Córdova Economía de Gerardo
Ruiz Mateos la Comisión Fede
ral de Competencia que preside
Eduardo Pérez Motta el Institu
to Mexicano de Propiedad Indus
trial que encabeza Jorge Amigo
y la Comisión Federal de Mejo
ra Regulatoria que representa
Alfonso Carballo El asunto no
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es bien visto ni por los laborato
rios nacionales aglutinados en la
Anafam de Dagoberto Cortés ni
por el IMSS que capitanea Daniel
Karam porque se interpreta co
mo una medida encaminada a ex
tender la vigencia de las patentes

Complican Metro
Parece que se está complicando la
situación de Metrofinanciera que
dirige José Landa Por un lado el
juzgado de Monterrey que admitió
la solicitud de concurso mercan
til no ha enviado al Ifecom el expe
diente De hecho podría prescin
dirse de la intervención de ese orga
nismo comandado por Luis Manuel
Mejan en función de que inclu
ye un acuerdo preconcertado entre
acreedores figura que precisamen
te tiene frenado el expediente en el
juzgado Y por otro la Sociedad Hi
potecaria Federal de JavierGavi
to no ha podido liberar los cerca de
tres mil millones de pesos a fin de
reactivar créditos para desarrolla
dores de vivienda Lo anterior de
bido a desacuerdos entre Invex de
Juan Guichard y Bank ofAmerica
de Orlando Loera El primero co
mo fiduciario y el segundo como re
presentante común de los créditos
quirografarios

Bancomer frena
Le referíamos hace un par de días
que Gruma de Roberto González
Barrera tuvo que pedir una nue
va extensión para cerrar sus deri
vados porque el BBVA Bancomer
aún no logra reestructurar el cré

dito sindicado que por 198 millo
nes de dólares extendió al grupo
El motivo del retraso tiene que ver
con que julio y agosto son meses
inactivos para la banca española
Es decir la institución de Francis
co González como líder del finan
ciamiento estaba de vacaciones
Gruma ya tiene listos y casi hasta
firmados los convenios con Deuts
che Bank Credit Suisse JP Mor
gan BNP Paribas Standard Char

tered Royal Bank of Scotland y
Barclays La nueva prórroga vence
el 21 de septiembre

Vanl5aSegob
Son alrededor de 14 compañías las
que han manifestado interés a Se
gob de Fernando Gómez Mont

por la licitación para desarrollar
la Cédula de Identificación de la
que ayer le platicábamos Apun
te a IBM de Hugo Lara Scitum
de Antonio Fájer HP de Carlos
Guzmán Unisys de Carlos Allen
de Accenture de Luiz Ferezin
Image Technology de Enrique
Pérez Gemalto de Jean Pierre
Nougier Cosmocolor de Jorge
Kawaghi Giesecke Devrient
Cogent Biometría Aplicada Mer
katum Latín ID Vangent y Ll El
contrato ascenderá exactamente a
tres mil 104 millones de pesos de
los cuales 480 millones se ejerce
rán este año y el resto entre 2010
2011 y 2012

Serupu detiene
Al final la Función Pública inter
vino en el diferendo entre Pemex
y la española Dragados en el ex
pediente de la reconfiguración de
la refinería de Minatitlán proyec
to que data de 2004 y que acusa un
retraso importante La instancia
que lleva Salvador Vega tiene que
dar su aval para que las huestes de
Jesús Reyes Heroles den un pa
go anticipado al consorcio español
para que concluya las obras Por lo
que se sabe la Secretaría no lo au
torizó de ahí que los hispanos no
quiten el dedo del renglón en cuan
to a cabildeo se trata La próxi
ma semana estará aquí Eugenio
Llórente vicepresidente de la di
visión industrial de ACS para ne
gociar con Pemex Hay en disputa
unos 80 millones de dólares

KPMGconCMIC
Es KPMG que capitanea
Guillermo García Naranjo el au
ditor externo que está evaluando
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de Humberto Armenta al fren
te de la Cámara de la Industria de
la Construcción El monto de re
cursos que se afirma se destina
ron para empresas que supervisa
rían la rehabilitación de escuelas
asciende a unos 70 millones de pe
sos de los cuales entre 40 y 35 mi
llones fueron garantizados con pa
garés que puso el dirigente aho
ra con licencia por cien días Por
cierto que fue un problema desig
nar presidente interino Conforme
a estatutos correspondía al secre
tario nacional Tuffy Gaber pe
ro fue descartado por conflictos de
interés con Armenta

BERLÍN La canciller alema
na Angela Merkel afirmó ayer
no tener el menor indicio de que
laestadunidense GeneralMotors
GM seplanteemantener el con

trol sobre la firma europea Opel
y advirtió de que en ese caso no
habríaposibilidad de dar ayudas
estatales a la filial

Tal solución no nos ha sido
planteada nunca dyo Merkel
en declaraciones a la cadena in

formativa de la televisión priva
daN24 para ratificar que su go
bierno se ha decidido ya por el
planpresentado por el consorcio
canadiense austríaco Magna

Medios estadunidenses han

asegurado estos días que por
parte de la automovilística GM
existe elplan de mantener el con
trol sobre Opel a pesar de que
sobre la mesa se trabaja sólo so
bre las opciones de adquisición
presentadas por Magna y el in
versor belga RHJI

El ministro alemán de Eco
nomía Karl Theodor zu Gut
tenberg expresó su escepticis
mo hacia un eventual retorno de

Opel a GM con el argumento de
que tal operación implicaría un
no despreciable costo al consor
cio estadunidense paralo que no
podría contar precisamente con
un apoyo entusiasta por par
te del Gobierno de EU
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